GNOSIS (was ist)

Das All war das undenkbar Unfaßbare, das über alles Denken erhaben ist. Es war das Unerkennbare.

Die Unerkennbarkeit erzeugte aber die Unkenntnis. Und die Unkenntnis erzeugte den Irrtum. Der Irrtum erzeugte Etwas (die Welt, die Materie). Und das Etwas (die Materie) erzeugte das Vergessen, daß das Wachsen und Erwachen der Materie nicht sich erinnere an den ursprünglichen Irrtum.

Nämlich, daß alles was etwas ist, und nicht nichts, aus der Unkenntnis des Unerkennbaren entstanden ist, und somit eine Abweichung von der Wahrheit des Alls, somit eine Unwahrheit ist.

Alles was ist, ist unwahr. Und nur darin, daß es unwahr ist, ist es.

(2/92)